

¡CON LA MESA SERVIDA!

# CURICANA EN LA ELITE DEL TENIS DE MESA

**Medallista.** Judith Morales Escobar, junto al equipo femenino de tenis de mesa, logró medalla de plata en el Sudamericano de Asunción.

**SANTIAGO.** Con una cosecha de ocho medallas, retorna la delegación del Team Chile de tenis de mesa, del Sudamericano de Asunción, Paraguay.

En el equipo nacional femenino, junto a las consagradas Paulina Vega y Tania Zeng, clasificadas a los Juegos Olímpicos de París, está también Daniela Ortega y la curicana con vasta experiencia en este sacrificado deporte Judith Morales Escobar, quien presenta una resiliencia increíble para sobre llevar de manera profesional esta disciplina que la tiene integrando el Team Chile hace bastantes años.

La curicana celebra con el equipo nacional la medalla de plata por equipo femeni-



Cuarteto femenino medallista de plata en el Sudamericano de Asunción: Tania Zeng, Judith Morales, Daniela Ortega y Paulina Vega.

no, integrado por Paulina Ortega y Judith Morales, tras vencer en semifinales a Ecuador por 3-0, cayendo en una disputada final ante el

combinado brasileño por 2-3. Más allá de estos logros, hay años de trabajo, dedicación, que para Judith Morales Escobar, no se notan, cuando hay una pasión que sostiene todo ese esfuerzo para estar en la élite nacional del tenis de mesa.

Para la profesora de Educación Física, título alcanzado en la U. Andrés Bello, "fue un camino largo. Vivía en el hotel del CAR en el Estadio Nacional. Entrenaba en el día y en la noche tenía que estudiar", sostenía en una entrevista.

Cada vez que pisa suelo curicano, viene a ayudar a su padre Armando Morales quien fue su iniciador en el Tenis de Mesa.